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#515 Психотипы по Ануашвили – два портрета одного лица. Нанотехнологии

инопланетной медицины.
 
23 ноября 2022 года
 
Участники:
Ирина  Подзорова  –  контактер  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром; 
Андрей Надточин – врач-психиатр, психоаналитик, эксперт метода Ануашвили;
МидгасКаус  –  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог  и  специалист  по

инопланетным цивилизациям.
 
00:00 Начало видео.
 
00:18 Предыстория.
Голос  за  кадром:  Летом  1999  года  13-ти  летняя  девочка  Ирина  Подзорова  из

поселка Пески под Воронежем согласилась совершить небольшое путешествие на корабле
треугольной формы с инопланетянами из созвездия Кассиопея.

С тех  пор на  протяжении более  20-ти  лет  с  ней  регулярно  выходят  на  контакт
представители  цивилизаций Межзвездного  Союза нашей Галактики,  который включает
116 из 727 имеющихся в ней разумных рас.

 
01:52 Представление участников.
Ирина:  Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут  Ирина Подзорова,  я  являюсь

контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня с нами присутствуют МидгасКаус –
наш Куратор, биолог, психолог, специалист по инопланетным цивилизациям с планеты
Эслер, и Андрей. Здравствуйте, Андрей!

Андрей: Добрый  день!  Меня  зовут  Андрей  Надточин,  я  врач-психиатр,
психотерапевт.  Я  обратился  по  поводу  метода,  которым  консультирую  18  лет,  метод
Ануашвили. Хотелось бы задать по нему несколько интересующих меня вопросов.

Ирина: Хорошо, благодарим. Мид готов к конференции. Слушаем вопросы.
Андрей: Достаточно  узкие  вопросы,  они  касаются  в  основном  именно  этой

техники, но прежде, чем их задать, есть личный интерес.
Ирина:  Если  вопросы  именно  по  этой  технике,  немножко  больше  для  наших

зрителей. Чтобы было понятно, о чем мы говорим, более распространенными терминами,
чтобы они не ходили узнавать значение в словаре.

 
03:11 Психические болезни и их профилактика в Межзвездном Союзе.
Андрей: Да, чтобы это не выглядело некой рекламой с моей стороны. Но прежде,

чем  перейти  к  методу,  вот  просто  общий  вопрос.  Я  смотрел  эфир  по  теме  врачей  и
медицины  у  инопланетян.  И  вопрос  следующий:  встречаются  ли  у  инопланетян
психические расстройства, и в какой форме они протекают?

Ирина  (МидгасКаус):  Психических  болезней  в  Межзвездном  Союзе  в  данный
момент  не  существует,  потому  что  мы  занимаемся  профилактикой  этих  расстройств,
начиная с генетического уровня и, естественно, заканчивая уровнем заботы о встраивании
Духа в тело с момента зачатия. Это часть нашей культуры.

Андрей: Замечательно. И депрессий, как таковых, у инопланетян не бывает?
Ирина (МидгасКаус): Есть методы профилактики, которые основаны на беседе со

своим телом, на работе со своим мозгом, на регулировке гормонов. Бывают такие формы
депрессии,  когда  расстраивается  гормональная  система,  и  это  начинает  влиять  на
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настроение самого Духа. Потому что, как я уже говорил, как Дух влияет на тело, так и
тело влияет на Дух, пока они вместе. Не на весь Дух, а на воплощенную часть. На то, что
вы называете  Душой.  И  они  имеют  влияние  друг  на  друга:  как  Дух  может  изменить
вибрации тела и его состояние, так и тело, его состояние может изменить вибрации Духа.

Андрей: То есть это двухсторонний процесс.
Ирина  (МидгасКаус):  Это  двухсторонний  процесс,  и  бывает,  что  различные

гормональные  нарушения,  в  том  числе,  например,  от  дисбаланса  различных  веществ,
микроэлементов,  витаминов,  различных  интоксикаций,  паразитозов,  инфекционных
заболеваний начинают влиять на определенный гормональный фон. И от этого начинают
изменяться эмоции (эмоциональная составляющая), воля, и возникает на первый взгляд
беспричинная депрессия, угнетение.

Депрессия  –  это  не  просто  уныние,  не  просто  скука,  не  просто  тоска,  это  еще
определенное состояние тела,  когда,  например,  возникает дефицит жизненной энергии.
Или при некоторых формах неумения управлять жизненной энергией человек начинает
заниматься  каким-то  определенным  делом,  которое  ему  быстро  надоедает,  и  он
переключается  на  другое,  и  в  итоге  его  ничего  не  удовлетворяет,  и  он  впадает  в
депрессию.

Андрей: Мы сейчас говорим о человеке?
Ирина (МидгасКаус): Да, мы говорим о человеке, но сходные формы реагирования

есть у многих рас, самые близкие к вам – это представители планеты Дисару, у них такое
же физиологическое и энергетическое строение, как и у людей. Но, тем не менее, развитие
у них медицины Межзвездного Союза и методов профилактики заболеваний позволили
свести к нулю возникновение психических и психиатрических проблем. Там нет ни одной
психиатрической  больницы,  это  все  решается  на  уровне  общения  со  своим  телом,  со
своим Высшим Я.

Что  касательно  Земли,  я  хочу  сказать,  что  именно  работа  с  психическими  или
душевными заболеваниями является самым первым этапом развития вашей медицины в
помощи  людям.  Потому  что  прежде,  чем  устранять  какие-то  физические  смертельно
опасные заболевания, вначале нужно научить пациента работать в целом со своим мозгом
и со своим телом. И здесь играет роль именно то, что мы называем профилактикой. То
есть  образовательные  стандарты  для  детей  в  школах,  которые  учат,  как  работать  с
эмоциями, как не копить блоки, как разговаривать со своим телом для того, чтобы та или
иная  железа  внутренней  секреции  вырабатывала  меньше  или  больше  гормонов  в
зависимости от его потребности, чтобы это все гармонизировать.

Например, если мы возьмем человека – его эпифиз, гипофиз и гипоталамус, как три
музыканта в оркестре, должны играть абсолютно гармонично. Только тогда содержание
разных медиаторов настроения в коре головного мозга будет нормальным.

Я надеюсь, это ответ понятен? Потому что я его сейчас не совсем понимаю. Тебе
понятно, о чем он говорит?

Андрей: Да, абсолютно. Могут быть как нарушение выработки, так и нарушение
утилизации. Самое главное – их гармоничное взаимодействие.

 
09:35 Диагностика и методы лечения у инопланетян.
Андрей: Что касается  психосоматических  расстройств.  Понятно,  что  когда надо

идти к хирургу, то сначала придется сделать операцию, а потом уже обращаться к Душе.
Ирина (МидгасКаус): Да.
Андрей: У  нас  в  последнее  время  из-за  большого  количества  стресса  много

психосоматических  расстройств.  А  вот  у  инопланетян  психосоматика  полностью
побеждена? Или тоже все-таки иногда бывает?

Ирина (МидгасКаус): У нас этого тоже нет, потому что мы учим с детства работать
с блоками, но, конечно же, это все – свобода воли, свобода выбора всех. Если кто-то не
желает  этим  заниматься  по  своей  свободной  воле,  у  него  может  появиться



психосоматическое заболевание. Но конкретного направления медицины, которое только
бы этим занималось, у нас нет, тогда оно бы просто устраняло различные последствия с
помощью медицины.

Но технологии Межзвездного Союза достаточно развиты в этом отношении. У нас
есть  много  направлений,  как  восстанавливать  тела  гуманоидов.  В  том числе  имеются
энергетические  методы,  физические  методы.  А  фармакологические  методы  лечения  и
профилактики  у  нас  отошли  на  второй  план,  они  используются  редко  и  точечно  по
назначению каждой клетке, то есть на клеточном уровне. Например, у нас очень развиты
так  называемые  нанотехнологии  в  медицине.  Есть  определенные  микрочипы,  которые
могут  переносить  различные  вещества  к  определенным  клеткам,  патологически
измененным в том или ином органе, и вносить их в мембрану самой клетки.

Андрей: Нам остается только мечтать.
Ирина (МидгасКаус): Это несколько отличается от вашей фармакологии. Потому

что  если  у  вас,  например,  назначен  нестероидный противовоспалительный  препарат,
который устраняет боль, воспаление и нарушение функции позвоночника или еще какого-
либо органа, или головную боль, или еще что-то, то его действие распространяется не
только на эти органы, но и на желудочно-кишечный тракт,  почки и сердце. Возникают
нежелательные  побочные  явления,  потому  что  вы  еще  не  умеете  точечно  доставлять
нужное химическое вещество туда, где оно восстановит нарушенный баланс в вашем теле.
Оно у вас влияет сразу на все, нет точечного воздействия. А у нас эта проблема решена
около 6 миллионов лет назад.

Даже смешно! (смеется)
Андрей: Да. Шесть миллионов лет назад нас еще не было.
Ирина: И у нас есть такие способы диагностики, например, в каждом доме, кто

пожелает,  может  их  установить.  Во-первых,  у  нас  есть  в  каждом  доме  домашний
компьютер,  он  представляет  собой  не  просто  один  компьютер,  который  стоит  в
определенном месте, а так называемую систему, которая встроена в стены, потолок и пол
самого дома. И на определенном месте в стене есть панель (показывает место на стене
другого цвета), туда можно приложить свои ладони, и компьютер продиагностирует тебя
по  составу  твоего  дыхания,  по  различным  параметрам,  таким,  например,  как  состав
выделяемого из кожи пота, а также по различным энергетическим параметрам эфирного
тела и т.д.

Есть такие специальные датчики,  и они на специальном экране в стене покажут
состояние организма, где будут все ваши показатели: сколько каких веществ содержится в
крови,  каково  состояние  сердечно-сосудистой  системы.  Если  перевести  это  на  земной
язык, то высветятся на экране все параметры анализа крови, кровяного давления и также
различные  патологии.  Если  есть  какие-то  посторонние  вещества  или микроорганизмы,
которые вызвали повреждение, они тоже будут показаны на экране, и будет показан орган,
который поврежден, и будут даны советы.

Как тебе такая медицина?
Андрей: У нас есть «Аурабук», имаго диагностика.
Ирина  (МидгасКаус):  Это очень хороший прибор,  который как раз работает  на

основе считывания вибраций, то есть частот определенных органов и микроорганизмов
через компьютерную программу. У нас тоже есть такие технологии, но они встроены уже
в дома.

Андрей: Нам есть куда двигаться.
 
15:56 Сходства и различия проявления Духов в разных воплощениях.
Андрей: Следующий вопрос касается темперамента инопланетян. На самом деле,

меня интересуют именно те,  чей генотип имеется в человеке.  Похожи ли мы на своих
создателей?  У  них  так  же,  как  и  у  нас,  есть  психотипы,  или  они  все  спокойные,
уравновешенные и гармоничные?



Ирина: Конечно же, у нас есть психотипы, есть отличия друг от друга, это же не
только параметр тела, это параметр самого Духа, который воплотился. Но, как и на Земле,
у  нас  существует  множество  теорий,  различных  шкал,  названий  психотипов.  Их  еще
больше, чем на Земле, потому что очень много ученых, которые выдвигали свои теории на
этот счет, есть различные тестовые системы, и это все как на Земле.

Насчет названий,  есть ли сходство.  У нас,  во-первых,  общий Духовный мир,  из
которого мы все приходим в воплощение. Естественно, наше сходство в том, что у всех
есть  чувства,  мысли,  желания,  эмоции,  воля.  Но они могут  проявляться  по-разному,  в
зависимости  и  от  типа  тела,  и  от  типа  цивилизации,  самого  общества,  где  проходит
воспитание, детство конкретного гуманоида.

Андрей: Зависит все-таки от воспитания?
Ирина (МидгасКаус): Сами мысли, чувства, эмоции могут по-разному проявляться.

Это есть и у вас на Земле. Потому что, например, чувство, эмоция страха у ребенка из
одной страны, может по-иному проявляться в другой стране, если там другая культура.

Андрей: Да, и дети-маугли – это как крайний пример, когда ребенка воспитывает
животное, и он не становится человеком. Это-то как раз понятно.

Ирина  (МидгасКаус):  Бывают  еще  культурологические,  философские  и
религиозные  различия  в  обществе.  Идеологические  различия  тоже  накладывают  свой
отпечаток  на  проявление  ваших  Духов.  Потому  что  идеология  того  общества,  где  вы
находитесь, направляет ваши ментальные поля, ваши мысли в определенные идеи, и это
все влияет на проявление ваших Духов. И более того, тот язык, на котором вы говорите,
он уже строит для вас ту или иную картину мира.

Есть  такая  наука  в  Межзвездном  Союзе,  которая  так  и  называется  –
«психолингвистика». Это очень интересное направление, в котором изучаются различные
языки  Галактики,  и  в  том  числе  языки  Земли,  с  точки  зрения  эффективности
использования  тех  или  иных  языковых  стимулов  для  повышения  вибраций,  для
исполнения задач воплощения.

 
19:32 Метод определения психотипа человека по Ануашвили.
Андрей: Мои  предварительные  вопросы  закончились,  и  хотелось  бы немножко

коснуться  самого метода  Ануашвили,  рассказать  о нем,  с  вашего позволения.  Это тот
метод, который определяет по фотографии, по лицу психотип человека. Он основан на
определении  функциональной  симметрии  двух  полушарий.  Можно  использовать  два
метода:  либо  исследуя  фазовый  портрет,  то  есть  так  называемые  углы  на  лице,  либо
второй метод – это измерение электромагнитных излучений.

В оригинале я видел эти электроды. Они большие, военные электроды, которые в
симметричных  точках  снимали  показания  с  кожи  головы,  и  за  счет  определенного
математического вычисления определялось два параметра. Первый параметр – это степень
преобладания  работы  одного  из  полушарий,  второй  параметр  –  это  согласованность
работы двух полушарий. И вот оказалось, что чем выше симметрия на лице, тем выше по
этому методу степень гармонии личности.

Двадцать с лишним лет назад, даже пораньше, когда набирали первых космонавтов,
уже  тогда  искали  людей  с  более  симметричным  лицом.  Считалось,  что  это  более
стрессоустойчивые люди.

Ирина: Я уже даже захотела пройти. Мне интересно.
Андрей: Достаточно всего лишь фотографии. Компьютер строит два портрета, то

есть делит портрет пополам, и из каждой половинки формируется уже цельный портрет, и
уже  видны скрытые эмоции правого и  левого полушария.  Мы можем сталкиваться  со
случаями,  когда  эти  два  портрета  вообще  не  похожи  друг  на  друга,  то  есть
согласованность  работы  полушарий  низкая.  Таким  образом,  мы  можем  определить
хаотический психотип, то есть интроверт с высокой степенью эротики.

У Ануашвили есть условная пересекаемость, схожесть с другими типологиями, но



именно в способе определения психотипа он уникален. Есть, понятно, физиогномика, и
достаточно давно и успешно исследованы типология и психотипы людей, но достоверной
информацией  это  не  стало,  у  Ануашвили  все-таки,  с  его  точки  зрения,  точность
определения – выше 90%.

В основе лежит еще так называемый фоновый принцип восприятия информации.
Он говорит о том, что для того, чтобы исследовать какой-то малозаметный подвижный
объект, необязательно это делать напрямую, достаточно исследовать фон его работы. И
для мозга фоном его работы является лицо, просто нужно уметь читать эти знаки. И как
раз в линиях, проведенных через углы глаз, носогубные складки, среднюю линию, а также
проведенную через углы рта и определяем так называемый фазовый портрет.

И если я понятно вашему гостю объяснил, то дальше у меня вопрос. Действительно
ли более симметричное лицо показывает, что это более гармоничный человек, и он более
защищен психологически?

Ирина (МидгасКаус): Я понял вопрос. То, что вы называете эффектом Ануашвили,
известно в нашей психофизиологии.  Дело в том, что,  как вы говорите,  левая и правая
часть лица, а также верхняя и нижняя – у них по-разному распределен микротонус мышц.
Есть такие мышцы, сосуды, которые составляют подкожное строение (показывает). Это не
зависит  от  самого  черепа.  На  черепе  находятся  различные  мышцы,  сосуды,  связки,
соединительнотканная  подкожная  клетчатка  (показывает  в  голове  такие  слои),  а  уже
потом собственно кожа и ее верхняя часть. И выражение лица, как вы сказали, зависит как
раз от степени напряжения в мимических мышцах.

Мимические мышцы – это то, из чего состоит само лицо. Оно состоит не из кожи, а
из лицевых костей черепа, из мимических мышц и кожи. Так вот, разное выражение на
разных сторонах  лица придает  как  раз  разная  степень  напряжения  в  этих мимических
мышцах. Что такое мышечное напряжение? Это определенный тонус, сокращение мышц,
которое регулируется различными импульсами из нервной системы. Степень напряжения
мимических  мышц  в  лице,  как  и  во  всем  теле,  регулируется  сигналами  из  нервной
системы  через  специальные  нейроны,  вставленные  в  мышечные  волокна,  которые
называются «нейронами движения». Надеюсь, ты понимаешь, о чем я говорю.

Андрей: Двигательные нейроны.
Ирина: Нейроны движения (смеется), так перевела.
(МидгасКаус)  Нервная  система  в  свою  очередь  настроена  на  спинной  мозг,  на

головной  мозг,  на  различные  железы  внутренней  секреции  через  систему
нейрогуморальной регуляции, и на все это влияет сам Дух. То есть у более гармоничной
личности,  у  которой  мало  блоков,  более  спокойное  умиротворенное  внутреннее
состояние, сигналы умиротворенных высоких вибраций через мозг проходят по нервным
путям  таким  образом,  что  практически  одинаково  влияют  на  мышцы  лица  в  разных
местах, и появляется одинаковый тонус.

Поэтому, как Вы сказали, у более гармоничных личностей сопоставление разных
сторон  лица  –  левой  и  правой,  правой  и  левой  –  совпадают  с  обычным  состоянием
реального лица, которое мы видим у человека.  А если есть какой-то гипертонус одной
части за счет гипотонуса другой части, то будет искажение, а это как раз свидетельствует
о  том,  что  есть  какое-то  напряжение  психосоматическое.  Возможно,  это  какой-то
маленький блок,  возможно,  это просто временный стресс,  какая-то эмоция,  и от этого
неодинаково напрягаются мышцы.

Причем,  этот  эффект  проявляется  не  только  на  лице,  но  и  на  всем  теле.  Тело
состоит  из  мышц.  Благодаря  мышцам  вы  можете  шевелить  всем  телом,  начиная  от
кончиков пальцев и заканчивая конечностями при ходьбе, например. И так же разговор,
моргание глаз – это все работа мышц. На самом деле, различные заболевания суставов,
позвоночника, внутренних органов очень часто бывают связаны с гипертонусом мышц,
которые  находятся  постоянно  в  напряженном  состоянии,  и  от  этого  стягиваются
внутренние  органы  и  смещаются,  например,  позвоночные  диски  или  части  сустава



относительно друг друга, особенно если это суставы позвоночника.
А отчего возникает этот гипертонус? От постоянного хронического стресса, потому

что при выделении надпочечниками адреналина возникает такой эффект, как напряжение
поперечнополосатых мышц. Этот эффект связан с инстинктом самосохранения,  потому
что  напряжение  мышц  конечностей  и  крупных  мышц  спины  служат  тому,  чтобы  в
состоянии злости или страха человек мог сбежать или вступить в бой.

Андрей: Замечательное объяснение! Да, на самом деле мы можем видеть крайние
случаи,  лицо  алкоголика,  например.  Мид  сейчас  говорит  о  том,  что  это  временное
состояние, но, к сожалению, я сталкиваюсь с тем, бывает «маска печали» например.

Ирина: Значит, у него просто блок.
Андрей: Да. Это уже длительное состояние.
Ирина: Если это сохраняется надолго, значит, у него уже крупный блок, его надо

растворять. А если это временный блок, то это временно.
Андрей: Для  меня  открытием  было,  что  еще  и  состояние  Духа  проявляется  в

изображениях.
Ирина  (МидгасКаус):  В  разных  состояниях,  в  разных  настроениях  это  будут

разные изображения.
 
31:10 Психокоррекции по методу Ануашвили.
Андрей: Есть  по  этому методу  возможность  обратного  исследования.  Я  прошу

приносить фотографии из детства, паспорт, водительское удостоверение, и мы смотрим за
двадцатилетний  период,  исследуем,  и  примерно  одно  и  то  же  состояние  психотипа
определяем.

Но другой вопрос, что при работе эта диагностика сама по себе очень эффективна.
В течение трех минут мы уже определяем психотип. Но в течение полутора-двух часов
работы  по  коррекции  (есть  вторая  часть  этого  метода)  практически  у  всех  тех,  кто
созерцает изображение, синтезированное из их собственного лица с фотографии, из его
левой  и  правой  половины,  запускается  механизм  психокоррекции,  основанный  на
биологической обратной связи, как считает Ануашвили. Что получается в итоге? Уходит
напряжение лица, увеличивается симметрия,  появляется хорошее настроение,  и дальше
стоит задача переобучения человека.

Ирина: Мне сейчас Мид говорит, что можно это сделать через Высшее Я, через
контакт, растворение блоков.

Андрей: Я Ирине перед эфиром рассказывал, что сейчас как раз и занимаюсь тем,
что совмещаю эти два метода. Это экспериментальный этап, мне хочется посмотреть, как
это будет выглядеть на практике дальше.

У  меня  есть  такой  опыт.  Я  занимался  детьми  с  дефицитом  внимания,  и
соответственно, записывал периодически этим детям до сеанса и после него по методу
Ануашвили  энцефалографические  данные.  И  получалось,  что  метод  Ануашвили
увеличивает  количество  альфа-ритма,  ритма  покоя,  который  фактически  у  детей  с
дефицитом  внимания  либо  очень  низкий,  либо  отсутствует.  Но  при  этом  другими
методами  этот  альфа-ритм  запустить  вроде  как  невозможно.  Считается,  что  это
органическое поражение. Я понимаю, что пока это мой личный опыт специалиста, это еще
не наука.

Ирина  (МидгасКаус):  Да,  созерцание таких лиц дает  возможность самому Духу
отправить информацию об этом нарушении Высшему Я через зрительный канал, через
духовный канал потом. И Высшее Я уже корректирует работу мозга.

Андрей: То есть здесь я как эзотерик уже 18 лет работаю, получается?
Ирина (МидгасКаус): Да, ты работаешь таким образом, что посылаешь сообщение

Высшему Я человека, демонстрируя искаженное блоками лицо этого человека, через его
собственные глаза физического тела. И Высшее Я уже само гармонизирует процесс.

Андрей: То  есть  то,  что  мы  называем  биологической  обратной  связью  –  это



фактически получение информации от Высшего Я?
Ирина (МидгасКаус): Да, но это может быть временный эффект, если он потом не

поработает с причинами. Это биоэнергетическое выравнивание, а вот блоки ему нужно
будет потом все равно растворять.

Андрей: Моей задачей в течение 18-и лет как психоаналитика и было – помочь
человеку  осознать  блоки,  сопротивление,  преодолеть  тревожность.  Другой  дело,  что
всегда был вопрос: а за чей счет это происходит? Потому что и цыгане могли поставить
посредине на фотографии зеркало, и уже видны лица.

Ирина  (МидгасКаус):  Тебе  же  известен  такой  эффект,  как  влияние  на  мимику
людей различных эмоций. Например, если человек улыбается, когда ему не хочется, или,
наоборот, хочется плакать, это искажает его улыбку.

Андрей: Да, согласен. Но мы этот эксперимент проводили еще практически 20 лет
назад,  и  первым  моим  вопросом  был:  что  будет,  если  у  человека  депрессия  и  он
улыбнется.  К  сожалению,  его  психотип  не  меняется.  Было  и  такое,  когда  я  проводил
исследования  крупных  предприятий,  что  люди  улыбались,  пытаясь  скрыть  свое
эмоциональное  состояние.  Нет,  психотип  не  меняется,  это  достаточно  устойчивое
состояние. То, что он улыбнется, не введет в заблуждение программу.

Ирина (МидгасКаус): Есть некоторые теории в вашей психологии, я о них слышал
и  знаю,  что  некоторые  психологические  школы  на  Земле  рекомендуют  различным
депрессивным пациентам или находящимся в состоянии пониженного настроения просто
улыбаться через силу и вести себя так, как будто ничего не происходит. Но на самом деле,
без устранения самой причины это не может устранить депрессию. Просто человек будет
заставлять себя это делать, улыбаться,  но не будет чувствовать внутреннего душевного
состояния подъема, и он будет от этого еще больше входить в грусть, расстраиваться, что
у него не получается этот метод.

Андрей: Да, очередной повод для разочарования.
Ирина: Он будет маскировать это перед собой, входить в состояние самообмана,

иллюзии о самом себе, о том, что я человек каким хочу быть, но на самом деле я таким не
являюсь.  Состояние  самообмана  не  может  быть  слишком  длительным,  потому  что
реальность, которая существует вокруг человека и в нем самом, в его психике, выводит
его опять на эти же вибрации.

Андрей: Насколько  это  устойчиво,  конечно,  я  могу  говорить  только  на  своем
примере. Достаточно много у меня проблем было не то, что с тяжелыми зависимостями,
но с алкоголем и сигаретами я расстался 18 лет назад. Фактически, заслуга этого метода –
100%, потому что импульсивности в моем поведении стало гораздо меньше.

У меня есть личный вопрос, насколько будет корректно его задавать? Он касается
уровня  моего  воплощения.  Я представлял,  что  увеличение  уровня  вибраций  меня,  как
человека,  моей  жизни  происходило  именно  под  влиянием  в  большей  степени  этого
метода.  Является  ли это заблуждением моим,  потому что я  не  духовный человек,  как
минимум?

Ирина (МидгасКаус): Я считаю, что повышение твоего Духовного уровня, это мое
личное мнение, происходило за счет милосердия, сострадания к людям, которые просили
помощи. Ты им хотел помочь, и не просто хотел, а помогал, они тебя благодарили, и ты
чувствовал, что ты им помог, радовался за них и за себя. Это повышало твои вибрации и
способствовало росту Любви.

Андрей: Понятно.  Не  удалось,  так  сказать,  все  в  технологию  столкнуть
(улыбается).

Ирина (МидгасКаус): Я считаю, что это твоя внутренняя работа.
Андрей: Да, принятие людей такими, какие они есть.
Ирина (МидгасКаус): И помощь.
Андрей: Очень  сложно  мне,  как  врачу,  конечно,  принимать  поступки  других

людей, направленных на разрушение их здоровья, но, с другой стороны, у каждого свой



выбор.
 
39:51 Возможность сонастройки человека с инопланетянином.
Ирина  (МидгасКаус): Я смотрю через контактера. По твоему взгляду видно, что

были  у  тебя  достаточно  жесткие  разочарования  в  близких  людях,  но  они  были
внутренними, ментальными, и ты быстро переключался на позитив. И вообще, ты уже лет,
наверное, с 16-ти не строишь никаких иллюзий о человеческой природе, ты знаешь, что
каждый может ошибиться, и никто не идеален.

Андрей: Да, это точно.
Ирина: Что ты скажешь ему?
Андрей: Что он классный психолог. Жалко, что мы не контактируем.
Ирина: Хочешь, чтобы он был твоим куратором?
Андрей: Конечно, я такой достаточно убежденный материалист, но если услышу

его в своей голове в какой-то другой форме.
Ирина  (МидгасКаус):  Это просто мысли. Посылаешь мысли,  и возникает ответ.

Чтобы меня услышать, нужно на меня настроиться, и самый просто способ это сделать –
через Высшее Я. Спроси свое Высшее Я, сначала сонастройся с ним, очисть свой ум до
состояния белого листа сознания, представь, что ты просто чистый лист. И у тебя будут
возникать определенные мысли в форме слов и потока мыслеобразов, а иногда ты будешь
их даже говорить, не успевая осознать своим умом. Это и есть состояние потока.

Андрей: А сейчас МидгасКаус пытался меня сонастроить?
Ирина: Хочешь с ним сонастроиться?
Андрей: Просто было странное ощущение.
Ирина: Он посылает энергию через изображение, в Духовном мире расстояния же

нет, и он посылает такую энергию. Как тебе его энергия?
Андрей: Я так понимаю, что у Эслера и Бурхада разные энергии?
Ирина: Да, отличаются.
Андрей: У меня крайний  вопрос был о  том,  что  я  предполагал,  что  мне  очень

знакома именно бурхадская энергия.
Ирина: А как тебе эслеровская?
Андрей: Она более мягкая.
Ирина:  Да,  точно.  Вот  смотри,  различаешь!  А  говоришь,  материалист.  Ты

чувствительный человек. Действительно, многие люди отмечают, что у бурхадцев энергия
не то, что более жесткая, она более структурированная, а у эслеровцев – более мягкая.
Мне это говорили неоднократно, и я тебе этого не говорила, так что это уже проверка, как
говорится, твоих ощущений. А она тебе субъективно нравится?

Андрей: Если бурхадская – это такая звенящая и высокочастотная, то есть можно
улететь, то вот то, что сейчас я почувствовал, это скорее такая легкая, спокойная музыка.

Ирина: Да, точно, спокойная музыка, в которой хочется отдыхать, да?
Андрей: Да.
Ирина: Они такие. У них даже мужчины ласковые, нежные, мягкие, у них такой

характер.
 
43:53 Важность ответственности пациента за свое выздоровление.
Андрей: Но при всей своей нежности они очень хорошо понимают людей, потому

что, по крайней мере, то, что я сегодня услышал, отражает то, что близко мне, как я это
понимаю.  Но  у  меня  вопрос:  действительно  ли,  работая  с  симметрией,  с  лицом,  мы
изменяем состояние Духа, а значит, и тело?

Ирина  (МидгасКаус): Да, через Дух можно влиять на тело, а через тело на Дух.
Совсем другое дело, удержит ли он эти изменения. Но он сможет их удержать и после
общения  с  Высшим  Я,  и  после  любого  психотерапевтического  метода,  и  даже  после
фармакологического воздействия, которым тоже можно воздействовать на Дух через тело.



Ты, как психиатр, это хорошо знаешь. Удержит ли он изменения уже самостоятельно, без
этих воздействий, будет зависеть от его самостоятельной работы над собой и от взятия на
себя ответственности за свое психологическое, духовное и физическое состояние.

 
45:10 Рекомендации МидгасКауса психотерапевтам и всем людям Земли.
Андрей: К  сожалению,  я  тут  услышал  разницу:  у  них,  на  других  планетах  –

профилактика, а ко мне приходят за помощью в крайнем состоянии.
Ирина (МидгасКаус): Значит, первым должно быть у вас разъяснение.
Что  я  рекомендую?  Должна  быть  разъяснительная  работа,  то  есть  выслушать

сначала  человека  и  разъяснить  ему,  что  происходит,  понятной  терминологией,  но  не
искажая истину. В том смысле, что, например, не переносить какую-то ответственность
или вину за происходящее на других людей.

Например, если к тебе, как к психиатру или психотерапевту, приходит человек и
говорит  о  том,  что  злобная  соседка  пытается  извести  пациента  колдовством,  то  не
рекомендуется  говорить  ему  о  том,  что  от  нее  нужно  защищаться,  нужно  куда-то
переезжать  или  еще  что-то  сделать.  Это  только  укрепит  человека  во  мнении,  что  он
является  жертвой  нападения  на  себя  и  нарушения  своих  личных  границ.  Необходимо
восстановить его личные границы, повысить его уверенность в себе,  растворить блоки
страха,  вины,  злости,  обиды,  которые  притягивают  к  нему,  возможно,  магические
воздействия  или  плазмоидные  цивилизации  деструктивного  характера.  И  после  этого
человек не почувствует никаких атак.

Андрей: Для  нас  и  большой  психиатрии,  конечно,  гораздо  проще и  привычнее
фармакологически воздействовать, погасить этот страх.

Ирина  (МидгасКаус):  Это,  конечно,  возможно,  я  тоже  изучал  ваши  препараты
различные,  начиная  от  феназепама  и  заканчивая  уже  более  современными.  И  я  хочу
сказать,  что  здесь  возникает  вопрос,  а  удержит  ли  человек  в  себе  эти  вибрации,  это
состояние  без  данного  фармакологического  воздействия?  А  если  данное
фармакологическое  воздействие  будет  пожизненным,  то  неизбежно  начинают  страдать
другие внутренние органы, потому что эти вещества вы не умеете доставлять точечно до
тех клеток, где они должны оказать свое воздействие.

Андрей: Одно лечим, другое калечим – принцип такой медицины.
Ирина (МидгасКаус): (улыбается) Это не оттого, что лечим, а другое калечим, это

возникает не по злому умыслу, а потому что ваша медицина находится на таком уровне
развития в данный момент.  Как только вы выполните все условия и присоединитесь к
Межзвездному Союзу, если захотят жители вашей планеты при открытом голосовании, то,
естественно, все медицинские технологии будут предоставлены Земле вместе с лучшими
специалистами, которые интегрируют их в вашу земную реальность.

Андрей: Замечательно! Осталось прекратить войны и проголосовать.
Ирина (МидгасКаус): Да, осталось прекратить войны на 5 лет, отменить смертные

казни и закон о праве на аборты во всех странах, и выполнить остальные условия. Это
ведь очень просто – уважение к жизни. Всего лишь нужно в конституциях всех государств
Земли, их сейчас больше 80, внести пункт, что жизнь человека (можно даже не писать
«воплощенного  Духа»,  просто  «жизнь  человека»)  является  приоритетом  перед  всеми
остальными законами.

Андрей: Благодарю,  МидгасКаус,  Ирина!  У  меня  такой  удивительный  процесс
произошел, я еще больше поверил в тот метод, который мы используем.

Ирина: Благодарю.
Андрей: Некое одобрение сегодня услышал, оно меня воодушевило.
Ирина (МидгасКаус): Хорошо. Я чувствую интерес, и что ты прислушиваешься к

каждому слову. И если ты желаешь, и контакт со мной одобрит твое Высшее Я, я готов
сонастроиться с тобой и быть твоим куратором.

Андрей: Мое Высшее Я давно согласно.



Ирина: Теперь тебе нужно с ним сонастроиться,  то есть  принимать  астральные
мыслеформы (он же здесь находится в Астрале). Дальше передавать словами. Для этого
нужна, естественно, работа.

(МидгасКаус)  А  настройку  контакта  вы  уже  проведете  с  Ириной  и  со  мной
отдельно от конференции.

Андрей: Понятно, спасибо. У меня вопросы закончились.
Ирина: Итак,  дорогие  друзья,  очень  интересная  получилась  конференция,

разговор. Поздравляю Мида с новым контактером, а тебя, Андрей, с новым куратором.
Мид улыбается.

Благодарю вас,  дорогие  друзья,  надеюсь,  вам было  интересно,  полезно.  Ответы
были интересными. Благодарю вас за то, что вы с нами, благодарю за ваши подарки – и
материальные, и духовные, и ваш Свет, за повышение ваших вибраций, которое влияет на
судьбу всей земной цивилизации. До новых встреч.

 


